

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.468

Miércoles 20 de Noviembre de 1940

Precio del ejemplar 15 céntimos

## El Caudillo concede la Palma de Oro a José Antonio ♦ El Caudillo promulgará inmediatamente la Ley Sindical

En la ceremonia de El Escorial la colocará sobre su tumba

Madrid, 20.—El "Boletín Oficial del Movimiento" publica hoy la siguiente disposición:

Artículo único.—Como Jefe nacional de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S., concedo la Palma de Oro, con sus distintivos y honores, a José Antonio Primo de Rivera, fundador de la Falange Española, Jefe de la Primera línea y Jefe nacional de Falange Española de las J. O. N. S., muerto en el servicio de la Patria.

El Pardo, a 20 de Noviembre de 1940.—FRANCISCO FRANCO.

Madrid, 20.—En la ceremonia hoy en El Escorial, el Caudillo depositará sobre la tumba de José Antonio la Palma de Oro, que es la más alta condecoración de Falange.

### Qué sucede en el golfo de Méjico?

Washington, 20 (2 t.).—Al recibir a periodistas, Roosevelt se negó a contestar a diversos rumores referentes a acontecimientos que se habrían producido en el Golfo de Méjico. El presidente confirmó, únicamente, que dichas aguas hay destructores norteamericanos. Interrogado sobre la finalidad de la visita que le hizo ayer White, presidente del Comité de ayuda a Inglaterra, Roosevelt declaró que había hablado con White acerca de la actividad futura de dicho Comité. El Presidente desmintió las noticias según las cuales dará un presupuesto a su nuevo Gabinete a White y al jefe de la Guardia.

### Grandes ataques sobre Inglaterra

Londres, 20 (2 t.).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior. «Después de una jornada de gran actividad, el enemigo ha reanunciado su ofensiva contra el país, desde el crepúsculo de la tarde de ayer. Las informaciones recibidas hasta las seis horas indican que fueron bombardeados muchos lugares de Inglaterra, entre ellos la región londinense y una parte de Escocia, aunque el esfuerzo principal del ataque fue dirigido contra Midlands. La ofensiva en esta región, efectuada en gran escala, comenzó poco después de la entrada de la noche y duró unas horas. Fueron lanzadas muchas bombas incendiarias y de gran potencia explosiva que causaron daños extensos en varias regiones. Se originaron varios incendios, algunos de los cuales, de importancia, que se encuentran actualmente dominados. Fueron causados muchos daños en casas y otros edificios de un distrito. En otras partes también se han registrado daños, pero no tan graves como los mencionados anteriormente. Se dispone todavía de información incompleta pero se cree que un cierto número de personas ha resultado muertas, el número de víctimas es pequeño en relación con la intensidad del ataque. El ataque contra Londres fue ligero, aunque con intervalos, durante toda la noche. Se causaron daños, pero se por seguro que el número de víctimas no ha sido grande. También se han sido bombardeados varios lugares de la mitad meridional de Inglaterra y una región rural de Escocia. Los daños han resultado de estos ataques y el número de víctimas es poco elevado. Cinco aviones enemigos han sido destruidos por los nuestros en el curso de la pasada noche.—Efe.

### Qué sucede a PITTMAN

Washington, 20 (2 t.).—Radio Mackay anuncia que ha sido elegido senador demócrata, King, para suceder a Pittman, recientemente fallecido, en el puesto de presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado.—Efe.

CONSENTAS LA CLASIFICACION EN SEGUNDA O EN TERCERA CLASE DEL QUE DEBE ESTAR EN LA PRIMERA. CON ELLO DISMINUYE EL REPARTO DE PAN DE LOS TRABAJADORES NECESITADOS.

Cuatro años se cumplen hoy de luto en la Falange y en España. Envuelto en los albores del día 20 de Noviembre de 1936, cayó José Antonio abatido por las balas rojas. Creyeron, sin duda, los servidores de la anti Patria, que segando la vida del fundador de la Falange quedaría cortado el vuelo del águila simbólica del Imperio español, que volvía a tomar formas concretas en la doctrina falangista y a ser una aspiración nacional y un incentivo de la lucha larga y cruenta que siguió a la tremenda inmolación.

No quedó cortado el vuelo imperial. En la hora de la paz, el cuerpo de José Antonio fué llevado, desde las arenas mediterráneas, por las que se adentró la civilización en España, al monasterio de El Escorial, donde está vinculada la trayectoria seguida por nuestra Historia y el cénit de nuestra grandeza universal. La nueva era de España, iniciada con las primeras colisiones de la segunda reconquista, sigue su curso, con entera fidelidad a las consignas del glorioso Ausente. En estas horas de contiendas internacionales, España está presente en todos los hemisferios, y ha merecido el honor de que se la tema y se la odie, lo que es mil veces preferible a que se hablase de ella, como cuando se encontraba sin pulso y a la deriva, con indiferencia o con conmisericordia. Quienes captamos día por día las palpitaciones mundiales en estos momentos de general agitación, podemos percatarnos de que nues-



tro pueblo ha recobrado el prestigio que perdiera hace tiempo, y le ha recobrado tanto por la glorias de su Ejército como por la decisión con que sostiene los principios que informaron la epopeya de su liberación. Nos odian quienes quisieron impedir nuestra victoria. Nos temen quienes quisieran que fuésemos traidores a la memoria de nuestros muertos y de nuestros mártires, y nos alientan aquellos que, como nosotros, queremos que no se desvirtúen los derechos legítimos de los pueblos y las exigencias legítimas de la civilización cristiana.

En este cuarto aniversario del fusilamiento de José Antonio, España puede proclamar con orgullo que permanece fiel a la doctrina que inspirara su gran epopeya de liberación, y consiguientemente, permanece fiel a la memoria del glorioso inmolado. El nombre de la Patria y el impulso falangista que le transmitiera José Antonio, son hoy motivo de consideración en todas las Cancillerías, y podemos establecer la afirmación de que en ningún plan de orden internacional o intercontinental, por muy alejados que se encuentren, en la geografía universal, quienes les tracen, está ausente el factor España. Es el mejor tributo que podemos tributar y tributa el mundo a quien primero con su doctrina y con su acción y después con su muerte, preparó e hizo posible que España se reencontrase a sí misma.

José Antonio: ¡Presente! ¡Arriba España!

## Solemnes honras fúnebres en la S. I. C. en sufragio del alma de JOSE ANTONIO

Asisten todas las autoridades y se hace una ofrenda de coronas ante su nombre

Esta mañana, a las once, han tenido lugar, en la Santa Iglesia Catedral, solemnes honras fúnebres en sufragio del alma del fundador de la Falange, José Antonio Primo de Rivera.

Desde antes de la hora anunciada comenzaron a llegar a nuestro primer templo las autoridades y representaciones, que pasaban seguidamente a los lugares a ellas designados en la capilla mayor.

Asistieron el excelentísimo señor gobernador militar de la plaza y provincia, don Eugenio Colorado, a quien acompañaban el señor director de la Academia, jefes y oficiales de la guarnición y comisionados de todos los centros militares; ilustrísimo señor vicario general del Obispado, don Aurelio del Pino, en representación del excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, que se encuentra ausente; señor secretario del Gobierno civil, en representación del excelentísimo señor gobernador civil, también ausente; ilustrísimo señor presidente de la Audiencia; alcalde de la ciudad señor Reguera y concejales; secretario provincial del Movimiento, camarada Collantes, en representación del jefe provincial, que no se encuentra en Segovia; ilustrísimo señor delegado de Hacienda; gestor provincial señor Cáceres; delegados de servicio de F. E. T. y de las J. O. N. S.; otras autoridades y comisiones y representaciones de todos los centros oficiales de la ciudad, Cabildo Catedral, Clero y Ordenes religiosas.

El resto del templo estaba ocupado por un inmenso concurso de fieles que llenaba el crucero mayor y se extendía por las naves laterales. Gran número de afiliados a todas las secciones de la Organización y muchísimos obreros, llevando al frente a sus patronos, figuraban entre el concurso.

En la vía sacra se había colocado severo túmulo, rodeado de blandones. Sobre él la bandera del Movimiento. Ofició la misa el canónigo de la S. I. C., don Arturo Hernández, ministrado por dos beneficiados de dicho templo. La capilla de la Catedral, reforzada por otros elementos y orquesta, interpretó, bajo la dirección de don José del Moral, una solemne misa de «Requiem».

Al final se dió la absolución al túmulo después de cantarse un responso.

### OFRENDA DE CORONAS

Terminada la ceremonia religiosa, las autoridades y comisiones se tras-

ladaron al enlosado de la Catedral, situándose ante el nombre de José Antonio. Inmenso gentío se situó en la calle del Marqués del Arco y se extendía por la plaza de Franco.

En este momento llovía intensamente y el público aguantó a pie firme la lluvia, asistiendo fervorosamente al homenaje.

El secretario provincial del Movimiento invocó por tres veces el nombre de José Antonio Primo de Rivera, siendo contestado por el público con impresionantes presentes.

A continuación se hizo la ofrenda de coronas, de las que pendían cintas negras y de los colores del Movimiento. Las autoridades y comisiones colocaron las citadas coronas bajo el nombre del Fundador de la Falange.

Después se interpretaron los Himnos por la banda de la Academia de Artillería, los cuales fueron escuchados por el público en posición de saludo. Al final del «Cara al Sol» el jefe provincial del Movimiento dió los gritos de rigor y al final del Himno Nacional, el excelentísimo señor gobernador militar de la plaza y provincia, dió por tres veces el grito de Franco y un viva España. Tanto las consignas del Movimiento como los gritos de Franco y los arribas y vivas a España fueron clamorosamente contestados.

El acto de homenaje revistió gran solemnidad y emoción.

### LA CIUDAD, ENLUTADA

Desde las primeras horas de la mañana ha ondeado la bandera a media asta en los Centros oficiales. Los balcones de los domicilios particulares ostentaban colgaduras con crespones.

No ha habido oficinas en los Centros oficiales ni clases en las instituciones de enseñanza. El comercio cerró durante los funerales y en las fábricas y talleres se suspendió el trabajo para que los obreros pudiesen asistir a las honras fúnebres en sufragio de José Antonio. Esta tarde no habrá espectáculos y en Radio Segovia se celebrará una solemne sesión necrológica organizada por la Jefatura accidental de Propaganda, de acuerdo con las normas dictadas por la superioridad.

Segovia se ha sumado con cálido fervor al homenaje rendido al Fundador de la Falange, asistiendo a todos los actos organizados por la Jefatura provincial del Movimiento.

## ADHESION DE HUNGRIA AL PACTO TRIPARTITO ITALO-GERMANO-JAPONES

El protocolo ha sido firmado esta mañana en Viena, en cuya ciudad se encuentra el Canciller del Reich

Budapest, 20 (2 t.).—El presidente del Consejo húngaro, conde Teleki, y el ministro de Negocios Extranjeros, conde Csaki, salieron hacia Viena, de la capital húngara, en la noche de ayer.—Efe.

### HITLER EN VIENA

Viena, 20 (2 t.).—Esta mañana ha llegado a Viena el Führer-Canciller de Alemania. Fué recibido en la estación por el ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop, y el «Reichsleiter» y «Reichstatthalter», von Schirach.—Efe.

### ADHESION DE HUNGRIA AL PACTO TRIPARTITO

Viena, 20 (2 t.).—Hoy, 20 de Noviembre, ha sido firmado en Viena por el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, el ministro de Negocios Extranjeros de Italia, conde Ciano, el embajador del Japón en Berlín, Kuruo, por una parte; y el ministro de Negocios Extranjeros de Hungría, conde Csaky, por la otra, un protocolo referente a la adhesión de Hungría al acuerdo tripartito concertado entre Alemania, Italia y el Japón, el 27 de Septiembre de 1940. Este protocolo tiene el siguiente texto:

«Los Gobiernos de Alemania, Italia y el Japón, por una parte, y el Gobierno de Hungría, por la otra, hacen constar por medio de los plenipotenciarios abajo firmantes, lo que sigue:

Artículo 1.º Hungría se adhiere al Pacto tripartito firmado el 27 de Septiembre de 1940 en Berlín por Alemania, Italia y el Japón.

Artículo 2.º En el caso de que las comisiones técnicas creadas por el artículo cuarto del Pacto tripartito tengan que tratar de cuestiones relacionadas con los intereses de Hungría, tomarán parte en las deliberaciones de dichas comisiones representantes de Hungría.

Artículo 3.º El texto del Pacto tripartito se añadirá al presente protocolo.»

El protocolo está redactado en lengua alemana, italiana, japonesa y húngara y entrará en vigor el día de su firma.—Efe.

### GRAN ANIMACION POLITICA

Viena, 20 (2 t.).—Desde ayer por la noche reinaba en esta ciudad una gran animación política que se transmitió a la población que esperaba acontecimientos de importancia. La presencia de las personalidades dirigentes y de los diplomáticos del Eje y de las potencias, amigas del Eje, no hizo sino acentuar más esta animación. Una gran multitud se congregó en los hoteles donde se hospedaban los hombres de Estado, a los que se unió más tarde, como se ha hecho saber después, el embajador de Alemania en Turquía, von Papen. La llegada y el trayecto del Führer a través de las calles de Viena fueron especialmente impresionantes, ya que esta llegada no había sido

anunciada con anticipación. Miles y miles de personas que se encontraban en las calles en espera de acontecimientos políticos de importancia, hicieron objeto a Hitler de ovaciones entusiastas a lo largo de todo el trayecto que recorrió desde la estación hasta el Hotel Imperial. A su llegada a la estación se encontraban también presentes, además de las personalidades ya mencionadas, el jefe del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, mariscal Keitel. En el séquito del Führer se encontraban el jefe de Prensa del Reich, Dietrich, el Reichsleiter, Dorman, y sus ayudantes personales y militares. Ante el Hotel Imperial, en la plaza de Schwarzenberg, se congregó una gran multitud que reclamaba continuamente la presencia del Führer.

## El nuevo embajador de la Argentina en España

Ha asistido hoy en Sevilla a los funerales por José Antonio

Sevilla, 20.—El nuevo embajador de la Argentina en España, doctor Escobar, en su viaje de Cádiz a Madrid, se ha detenido en Sevilla brevemente con motivo de una ligera avería sufrida en su automóvil. Esta mañana ha visitado la Catedral, orando ante la Virgen de la Antigua, por considerarla como la primera advocación de la Virgen conocida en América; también oró ante la Virgen de los Reyes. Después, visitó el Jesús del Gran Poder y la Virgen de la Esperanza de la Macarena y, por último, estuvo en el Alcázar. Acompañado del canciller del Consulado, asistió al funeral de José Antonio, orando durante breves momentos. Esta tarde, a las dos, ha salido para Madrid, en automóvil, acompañado del encargado de Negocios de la Embajada en Madrid, señor Quintana. El nuevo embajador ha manifestado que viene muy contento para representar a su país en España. Era actualmente director general de Correos y Telégrafos en la Argentina y catedrático de Derecho Internacional de la Universidad de Buenos Aires. Desde hace quince años es presidente de la Federación Argentina de Fútbol. Ha dicho que hace quince años estuvo en Sevilla y que tenía muchas ganas de volver. Como buen argentino, es católico y por eso ha efectuado su primera visita a la Virgen de la Antigua, en la Catedral, por haber orado ante ella los navegantes, descubridores y misioneros.—Logos.

Con objeto de que todas las «flechas» femeninas puedan ejercitarse en las prácticas de costura y sus múltiples aplicaciones, la Organización Juvenil Femenina convoca unos cursos, con carácter permanente y certificado final, de costura, corte y confección. Para tomar parte en ellos se fija una cuota que oscila entre DOS CINCUENTA Y CINCO pesetas. Con el fin de que todas las camaradas, aun las que carezcan de recursos económicos participen de sus beneficios, se concederán becas a las afiliadas necesitadas que se hagan acreedoras a ello por su conducta y disciplina

Ayer le entregaron el proyecto los ministros de Industria y vicesecretario general del Movimiento

Madrid, 20.—El Jefe del Estado ha recibido a los ministros de Industria y Comercio y vicesecretario general del Movimiento, quienes le han sometido el proyecto de ley Sindical elaborado por la Junta Política.

El Caudillo les anunció su propósito de proceder a la inmediata promulgación del texto que ha de ordenar las bases de la estructura sindical del régimen.

## Antonescu, a BERLIN

Bucarest, 20 (2 t.).—Se anuncia oficialmente que el general Antonescu, conductor del Estado rumano, saldrá esta tarde con dirección a Berlín, invitado por el Gobierno del Reich.—Efe.

## El pueblo inglés está cada día más en peligro

«Y no podrá resistir mucho tiempo más la tensión actual»

Nueva York, 20 (2 t.).—El «New York Daily Mirror», escribe hoy que los ataques aéreos alemanes contra Inglaterra han provocado grandes destrucciones y han causado efectos mucho más terribles de lo que creía la mayoría de la población de los Estados Unidos. Un observador que acaba de llegar recientemente de Londres, ha afirmado que la capital inglesa es el Verdún de la guerra actual, el pueblo inglés que está cada día más en peligro, no se da cuenta en manera alguna de la extensión de las destrucciones, del número de fábricas destruidas y de las pérdidas sufridas por la Marina de guerra y mercante, ya que el Gobierno inglés esconde las noticias. El pueblo inglés —añade el diario—no puede hacerse una idea de la enorme cantidad de barcos que Inglaterra ha perdido. El diario mencionado opina que la Gran Bretaña no podrá resistir durante mucho tiempo más la formidable tensión actual.—Efe.

## Grecia pide ayuda a todas partes

Atenas, 20 (2 t.).—El subsecretario de Prensa ha hecho un llamamiento a la Prensa mundial por medio de los corresponsales extranjeros para que se envíe a Grecia ayuda en aviones de todas partes y lo más pronto posible.—Efe.

### Comunicado griego

Atenas, 20 (2 t.).—Comunicado del Alto Mando griego de las doce de la noche del 19 de Noviembre: «En la región de Koritzá, nuestras tropas rechazaron a la bayoneta al enemigo de las fuertes posiciones que defendía con encarnizamiento. En la región montañosa de Marova, continúan con éxito nuestras operaciones ofensivas. En los combates aéreos producidos sobre la línea del frente hemos derribado once aviones enemigos. Todos nuestros aparatos regresaron sin pérdidas a sus bases.»—Efe.

## Terrible bombardeo aéreo

Sobre una ciudad inglesa no identificada

Nueva York, 20 (2 t.).—Según las informaciones enviadas por los corresponsales norteamericanos en Londres, la ciudad del centro de Inglaterra intensamente atacada por los aviones alemanes durante la noche pasada ha sufrido el más grave de los ataques efectuados desde que comenzó la guerra aérea intensificada. Los bombarderos han llegado hasta sus objetivos en oleadas sucesivas durante toda la noche, y las devastaciones producidas son comparables a las de Coventry. Una verdadera granizada de bombas de todos los calibres se desencadenó sobre la ciudad entera cuyo nombre ha sido mantenido en secreto por la censura británica.—Efe.

## Libre el comercio de la aceituna aderezada

Madrid, 20.—La Comisaría general de Abastecimientos anuncia que, decretada la libertad de circulación de la patata, queda, asimismo, libre y sin tasa alguna de precio el boniato. Comunica también que existiendo cantidad suficiente de aceitunas, se declara libre el comercio en el interior de España de la aceituna aderezada, no fijándose tasa alguna en cuanto al precio.



UNA ENTREVISTA CON EL DR. SEYSS-INOQUART

# La reorganización de Holanda

### La represión del paro. Nuevos horizontes para la economía y la exportación holandesa. Situación satisfactoria de los aprovisionamientos. Colaboración estrecha de los servicios alemanes y holandeses. Nuevas ideas y nuevos métodos

Estamos en La Haya, a fines de Octubre del año actual. El 18 de Mayo de este mismo año, ocho días después de la entrada de las tropas alemanas en Holanda, el Führer confiaba a uno de sus colaboradores más experimentados, el ministro del Reich doctor Seyss Inquart, el ejercicio de los poderes gubernamentales en los Países Bajos. Desde el 29 de Mayo, el doctor Seyss Inquart dirige en calidad de comisario del Reich los negocios del Gobierno en los territorios ocupados de Holanda.

Provistos de nuestras cartas de presentación y preocupados por la misión que hemos recibido de la autorizada Agencia Internacional Arco Spes para que nos entrevistemos con el comisario del Reich, nos dirigimos al edificio del ministerio de los "Buitendlandsche Zaken", sede actual del representante del Führer en los Países Bajos. Se trata del antiguo Palacio de los Príncipes de Orange; un bello edificio del Renacimiento que ha sido testigo secular de grandes acontecimientos históricos de la Historia de Alemania y de Holanda. Ya en el interior de la residencia oficial del comisario del Reich, un secretario nos conduce a la sala de trabajo del doctor Seyss Inquart. Una oleada de luz casi meridional ilumina todas estas dependencias en un claro día de otoño. Pasados breves instantes, nos hallamos en la presencia de este hombre de mediana edad, casi joven aún, de rostro inteligente y amable con ojos penetrantes; detrás de los cristales de sus gafas; voz fácil e insinuante. Nos tiende la mano y nos pregunta por el objeto de nuestra visita. Le decimos sencillamente que deseamos formularle algunas preguntas para los lectores de la Agencia Internacional Arco Spes, y se somete gustosamente a nuestro interrogatorio.

—Señor comisario del Reich, ¿cómo va el problema de la reparación de los perjuicios causados por la guerra? —La guerra duró afortunadamente poco en Holanda; sus estragos no han sido grandes. Los daños más graves los ha sufrido Rotterdam, donde los aviones alemanes acudieron en la ayuda de los paracaidistas, que protejeron los pasos importantes del Meuse, y los de la línea del Grebbe y por último los de Middelburgo en la provincia de Zelanda, donde una división francesa intentó detener el avance alemán. Los trabajos de descombro en Rotterdam van tan avanzados que se espera estén terminados para fines del año actual. Hasta este momento trabajan allí de diez a quince mil obreros, empleándose cerca de dos mil camiones. Los planes de reconstrucción de los barrios destruidos ya están ultimados, y por lo que se refiere a la construcción de locales administrativos, lo mismo que casas de vecindad y edificios comerciales, de acuerdo con las autoridades municipales, los trabajos comenzarán en el mes de Enero. De modo análogo prospera la edificación de Middelburgo y Rhenen. En Middelburgo se atiende principalmente a restablecer en su forma primitiva los edificios históricos, y especialmente el edificio del Ayuntamiento.

—¿Qué medidas se han adoptado para suprimir el paro en Holanda? —El 21 de Julio de 1940 el número de parados holandeses ascendía a 321.809. En 5 de Octubre siguiente la cifra había descendido a 208.863. Como el estado actual de la economía holandesa no permite incluir en el ciclo del trabajo más que a un número restringido de parados, los obreros holandeses van empleándose en condiciones equitativas. Respecto de éstas, por las cartas que dichos obreros dirigen a sus familiares se puede ver que están muy complacidos de poder haber encontrado un buen empleo en Alemania. Con estas medidas de organización la Administración holandesa podrá resolver inmediata y eficazmente el problema del paro.

—¿Quiere indicarme cómo se realizará la nueva orientación de la economía holandesa? —La agricultura holandesa disfruta ya de la seguridad de la salida de mercancías que se le ha garantizado en el cuadro del espacio económico alemán, a precios sensiblemente mejores que los ofrecidos anteriormente por las fluctuantes ofertas de Inglaterra. Esta nueva modalidad económica permitirá a estos agricultores continuar la producción con mayor confianza. La reorientación hacia los mercados limítrofes del Este se opera automáticamente. Por lo demás la agricultura se esfuerza con éxito en mantener el nivel existente con la producción de elementos de su propia economía, y aun el tiempo ha sido muy favorable para las cosechas de heno y de paja. Para la realización de estos objetivos se ha sumado a los recursos autóctonos las medidas de la Reichsnährstand u oficina de la alimentación del Reich. En cuanto a la industria, hay en estudio el problema de la base de igualdad de derecho para los productores holandeses y alemanes.

—¿Cómo está previsto el problema de la alimentación en Holanda? —El abastecimiento de la población está asegurado por idénticos métodos que los empleados en el Reich. Las cantidades de víveres y de fabricaciones textiles atribuidas a cada ciudadano son poco más o menos idénticas a las distribuidas en el Reich.

—¿Cómo se opera la colaboración entre los servicios alemanes y los holandeses? —La potencia ocupante desea, en principio, dejar el cuidado de la Administración pública a las autoridades de los países interesados. También además de este propósito cerca de los servicios de la administración central, un puesto de dirección velando por los intereses de la potencia ocupante sean salvaguardados en las circunstancias respectivas. Los servicios holandeses dan en general prueba de una perfecta comprensión hacia las exigencias de los servicios alemanes. Asimismo los servicios administrativos holandeses comprueban con satisfacción que las instancias autoritarias alemanas quieren por única finalidad el subsanar los defectos administrativos, de modo que los servicios se verifiquen con la rapidez y eficacia que no permitan otros métodos anticuados. El cambio de opiniones sobre esta materia entre alemanes y holandeses se sigue con cordialidad y constancia.

—¿La colaboración económica germano-holandesa cristalizará en nuevos métodos económicos y sociales? —La necesidad de una armonización económica y el cuidado recíproco del porvenir contribuirán a hacer reconocer que el pueblo no es para la economía sino la economía para el pueblo. La experiencia actual demostrará en Holanda el designio del gran Reich alemán, basado en la satisfacción de los intereses del pueblo y no de los intereses capitalistas; con ello se desmentirá una afirmación de la propaganda extranjera, que manifiesta la restricción de iniciativa y de responsabilidad individual en Alemania; esto es falso, porque lo que Alemania persigue es el empleo del mayor esfuerzo individual para la mayor obtención de posibilidades económicas. Por lo demás ya funcionan en los Países Bajos empresas cuya dirección reconoce claramente esta clase de responsabilidad hacia lo personal. Yo tengo la firme convicción de que la

conciencia de una responsabilidad nacional y social harán hacer en los Países Bajos un frente solidario de todos los trabajadores. —¿Se atisban ya algunos síntomas de los futuros planes económicos en el gran espacio europeo? —Se puede afirmar a este propósito—y esta es la última pregunta contestada por el doctor Seyss Inquart—que los medios directivos de Holanda ya venían habituados a encuadrar su economía dentro del marco de las grandes relaciones continentales. Para esta fecha ya hemos comprobado en varias empresas una cooperación de pensamiento y de planes plentíricos de iniciativas constructivas. Y esto lo mismo en la agricultura, que prevé su papel de gran país de transformación al contacto del aire europeo, que en la industria y sobre todo en el comercio, el cual se da perfecta cuenta de la situación favorable de Holanda como país de acceso a los países de ultramar.—Arco Spes.

## INFORMACION GENERAL DE ESPAÑA

### Los cónsules acreditados en Bilbao honran la memoria de sus compañeros asesinados por los rojos

Bilbao, 19.—Esta mañana los cónsules acreditados en Bilbao han honrado la memoria de sus compañeros don Guillermo Wakonigg, cónsul de Hungría en Bilbao y de don Federico Martínez Arias, cónsul del Paraguay, fusilados hace cuatro años por los rojos separatistas, acusados de espionaje a favor de la Causa nacional, en compañía del comandante don José Anglada.—Logos. Sanciones impuestas por las Fiscalías de Tasas

Alicante, 19.—Por la Fiscalía provincial de Tasas han sido impuestas las siguientes multas: A José González Poveda, vecino de Orihuela, 1.000 pesetas por circular con cereales sin guía; a José María Hernández, de Almoradí, 1.000 pesetas por prestar su guía a otro para molar; a José Ferrer Llovet, de Confrides, 2.000 pesetas por compra-venta de harina a precios abusivos, y a Bautista Roig Gómez, de Confrides, 1.000 pesetas por igual motivo que el anterior.—\*\*\*

Sevilla, 19.—La Fiscalía de Tasas

## El desarrollo y la nueva construcción de Europa

# El conde CIANO y RIBBENTROP llegaron a VIENA

### Satisfacción en Bulgaria por la visita del Rey Boris a Adolfo Hitler

#### DURANTE UNA HORA

### La artillería alemana ha estado disparando contra la costa inglesa

Londres, 19 (6 t).—Los cañones alemanes de largo alcance emplazados en la costa francesa han disparado durante una hora contra la orilla inglesa del Paso de Calais. Según los informes recibidos en Londres, no se han registrado víctimas ni daños.—Efe.

#### ACLARACION DE LA REUTER

### Por si se trata de un globo de exploración...

Londres, 19.—El redactor diplomático de la Agencia Reuter dice que se anuncia oficialmente que son totalmente inexactas las informaciones relativas a un pretendido proyecto de pacto entre Gran Bretaña, Estados Unidos y Tailandia. Dicho redactor agrega que estas informaciones pueden ser un globo de exploración lanzado desde Tokio.—Efe.

### Las relaciones lusitano-brasileñas

Lisboa, 19.—El Congreso de Historia portuguesa y brasileña ha sido inaugurado solemnemente, en la Academia de Ciencias de Lisboa, por el general Carmona. Fué nombrado presidente el delegado portugués, doctor Eugenio de Castro, y el delegado del Brasil, Araujo Jorge, pronunció un discurso en el que declaró que las relaciones entre los dos países hermanos constituyen una alianza.—Efe.

### Las ciudades turcas permanecerán a oscuras

Estambul, 19.—El Comité de coordinación de la defensa nacional ha acordado que todas las ciudades turcas, a partir del 21 del corriente mes, permanezcan a oscuras. También se ha decidido que el Estado pueda ejercer el derecho de requisita en toda industria o empresas que considere necesaria.—Efe.

### Comentarios de los medios políticos alemanes a las entrevistas que se celebran entre los dirigentes de varios Estados europeos

Berlín, 19.—Los medios políticos de Berlín declaran que las numerosas entrevistas celebradas en estos días entre los dirigentes de varios Estados europeos, son una señal segura de que, al lado de la destrucción militar de Inglaterra, que se continúa sin tregua como ha dicho el Duce, se sigue efectuando rápida y continuamente el desarrollo y la nueva construcción de Europa. Aunque de manera oficial no se hayan dado informaciones sobre el contenido de dichas entrevistas, se cree saber en Berlín, como impresión general, que la imagen de la nueva Europa del futuro ha sido o será nuevamente perfeccionada en las entrevistas actuales. No es necesario poner de relieve que la visita privada del Rey Boris de Bulgaria al Führer es una interesante manifestación de las relaciones cordiales que unen a Bulgaria con las potencias del Eje. La importancia de las conversaciones celebradas por el Führer y su ministro de Negocios Extranjeros con los ministros de Asuntos Exteriores de Italia y España no puede pasar desapercibida por los observadores políticos. Es natural que el nuevo cambio de impresiones con Italia y España se haya referido a cuestiones de la política de la guerra y de política en general, que tienen carácter de actualidad, así como la voluntad común de resurgimiento, expresada en estas conversaciones, que se deduce de las conocidas relaciones entre las tres potencias. En los medios políticos de Berlín se esperan con gran interés las entrevistas que se celebrarán mañana en Viena entre Alemania, Italia y Hungría. Se cree que en ella se tratará de cuestiones concretas. El gran número de visitas políticas, la rapidez con que se suceden las entrevistas y la inclusión en ellas de los participantes más diversos, todo esto se realiza en una atmósfera de perfecta igualdad de derechos. Ya no hay conferencias de embajadores. Consejos de los cuatro o Comités en que unas potencias traten de paralizar a las otras. Los problemas europeos no son ya decididos por diplomáticos nacidos en las antipodas y cuyos conocimientos geográficos e históricos fueron adquiridos también en el otro extremo del mundo.

La etiqueta ha sido sustituida por la confianza y la amistad personal entre los hombres de Estado. Las decisiones de importancia histórica no serán ya retrasadas o impedidas por los organismos complicados de burocracias costosas, sino discutidas por los directamente interesados en ellas. A la discusión sigue inmediatamente la acción. Por parte de Alemania—se declara por último—se tiene la impresión de encontrarse frente a un desarrollo europeo que ha sido hecho posible, ciertamente, por el triunfo de las armas, pero que se prosigue desde entonces independientemente de los hechos creados por la fuerza y se basa en la comprensión profunda de las necesidades indispensables a las que ha de hacer frente el continente europeo.—Efe.

#### CIANO Y RIBBENTROP EN VIENA

Viena, 19.—El ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, ha llegado a la estación del Oeste, de Viena, a las cinco de la tarde, en tren especial procedente de Salzburgo. El ministro fué recibido en la estación por el "Reichsleiter" y "Reichsstatthalter", Baldur von Schirach. Diez minutos más tarde hizo su entrada en la estación el tren especial del Conde Ciano, ministro de Negocios Extranjeros de Italia, quien fué calorosamente acogido por von Ribbentrop y Baldur von Schirach. Los dos hombres de Estado fueron objeto de grandes ovaciones por parte de la gran multitud estacionada en el andén y en el trayecto que recorrieron a la salida.—Efe.

#### SATISFACCION EN BULGARIA

Sofía, 19.—La visita del Rey Boris al Führer ha provocado tanta sorpresa como satisfacción. Se ve en esta visita una nueva expresión de la sólida amistad que une a los dos pueblos. También se pone de relieve que en los momentos actuales el viaje del Rey Boris adquiere gran alcance político.—Efe.

Sofía, 19.—La Prensa búlgara publica el siguiente comunicado oficial: "Su Majestad el Zar ha regresado de un viaje extraordinario a Alemania, durante el cual tuvo ocasión, el 17 del actual, de entrevistarse con el Canciller alemán, Adolfo Hitler."—Efe.

de la provincia ha impuesto numerosas multas por infracciones en materia de abastos, entre las que figuran de 25.000 pesetas y cierre del establecimiento por tres meses, cinco de 15.000 y otras varias de 10.000, 5.000 y 1.000 pesetas.—Logos.

### Se recuperan los objetos robados en un hotel

Barcelona, 19.—En una de las continuas redadas que practica la Policía de Barcelona entre gente maleante, ha sido detenido un sujeto que ha resultado estar complicado en un robo cometido hace tiempo en un hotel de esta ciudad, del que los ladrones se llevaron joyas y otros efectos por valor de más de 30.000 pesetas. Todo ello ha sido recuperado. Los ladrones habían ocultado lo robado en diferentes lugares.—Logos.

#### LA GUERRA EN EL MAR

### Submarino inglés que debe considerarse perdido

Petrolero de 8.000 toneladas seriamente averiado

Berlín, 19.—La Agencia D. N. B. anuncia que un buque petrolero de 8.000 toneladas ha sido hoy seriamente averiado por los aviones alemanes de combate en la costa oriental de Inglaterra. El barco navegaba en medio de un convoy, protegido por destructores. El barco recibió varias bombas en la parte delantera, se incendió y quedó inmovilizado. Se supone que hay que darle por perdido.—Efe.

#### Submarino perdido

Londres, 19.—Comunicado del Almirantazgo:

"El Consejo del Almirantazgo lamenta anunciar que el submarino «Rainbow» se halla en retraso y debe ser considerado como perdido. Los parientes cercanos de los tripulantes han sido informados."—Efe.

#### Comunicado del Almirantazgo sobre pérdidas navales

Londres, 19.—El Almirantazgo anuncia que las pérdidas marítimas debidas a la acción del enemigo durante la semana se eleva a 10 barcos británicos, con 61.202 toneladas; uno aliado, de 1.930 toneladas, y dos neutrales, con 3.617 toneladas, o más, en total 13 vapores y 71.749 toneladas.

Estas cifras comprenden cuatro barcos, de un desplazamiento global de 25.453 toneladas, hundidos por un buque alemán que atacó en el Atlántico a un convoy escoltado por el «Jervisbay». Se sigue sin noticias del quinto vapor de este convoy, que desplazaba 8.000 toneladas.—Efe.

## Mensaje de Eugenio Montes a los intelectuales hispano-americanos

Madrid, 20.—Extracto del mensaje a los intelectuales de Hispanoamérica, que el consejero nacional Eugenio Montes ha leído ante el micrófono de Radio Nacional:

Preveíamos que grandes acontecimientos iban a obligar al mundo hispánico a una conciencia resuelta de positiva solidaridad—dice—. Las vicisitudes de nuestra época no consisten utópicos archipiélagos rusonianos. La Historia no deja de ser porque ceremos los ojos negándonos a verla y a actuar. O se le da la cara, o pasa, implacable y terrible, sobre nuestra inercia y nuestra pasividad.

No puede—afirma Eugenio Montes—haber víctimas aisladas en el seno de la gran familia hispánica. La flaqueza, la herida o la muerte de una de ellas haría imposible la vida libre y pujante de las demás. Por eso el trágico anuncio de que un Gobierno se dispone a entregar a un poder extraño su libertad, su tierra, sus aguas o su aire, ha sacudido con un temblor doloroso a toda la hispanidad.

No se diga que se trata de organizar la defensa continental. De donde le viene a la hispanidad de América el peligro cierto es del mismo continente monroísta. No ya como amenaza, sino como real pesadumbre. Rotundamente negamos a cualquier Gobierno el derecho a enajenar, hipotecar o gravar la más mínima partícula del patrimonio físico y metafísico creado por gentes hispanicas.

Terminó diciendo: Los jóvenes españoles hacemos nuestro el mensaje augural que Rubén Darío entonó desde el corazón de la tierra indiana. ¡Mocedades de Hispanoamérica! Esto para nosotros no es sólo letra, sino

música militar que ya durante tres años movió con sangre la grande y general historia.

Otro de los periodistas españoles a sus compañeros de Sud-América

Madrid, 20.—También la Asociación de la Prensa de Madrid ha dirigido el siguiente mensaje cablegráfico a los periodistas suramericanos: «Los periodistas españoles, cuyas plumas están al servicio de la independencia y de la libertad de la América de nuestra sangre y de nuestra lengua, con la misma pasión que han puesto en la defensa del honor de España, se solidarizan con vosotros en vuestra arrogante actitud de estos días. Nos sentimos orgullosos de vuestra valentía, que nace del tronco augusto de nuestros abuelos comunes. El intento de entrega a un imperialismo que descubre cínicamente sus intenciones, un trozo de la sagrada tierra de América, ha hecho hervir la mejor sangre de vuestras venas, y ha templado, con el temple de vuestra espada, el acero de vuestras plumas. Las vuestras, a vuestro servicio apasionadamente indignadas.

«Sabemos que os bastáis para ganar la más decidida batalla que América ha reñido por su honor. Somos la legión de voluntarios enganchados bajo vuestras banderas. Hemos oído vuestro toque de generala, y somos ya vuestros hermanos de armas. Hoy como en tiempo de Liniers, españoles y rioplatenses somos la misma fuerza contra el mismo enemigo de nuestra civilización, de nuestra fe y de nuestro común destino. ¡Arriba la América hispana!

Asociación de la Prensa de Madrid, Presidente, Ruiz Albéniz.»

## Un discurso del delegado nacional de Sindicatos

### Resume las consignas del I Consejo Sindical de la Falange

Madrid, 19.—Esta tarde, siguiendo las reuniones del I Consejo sindical de la Falange, el delegado nacional de Sindicatos pronunció un discurso, resumen de todos los anteriores, y al propio tiempo señaló las consignas que han de cumplirse.

El orador puso de manifiesto lo que ha de ser denominador común del Congreso, o sea: valor espiritual del Movimiento, vigencia actual en el mundo económico, integridad de lo económico en lo social y subordinación de ambos factores a lo político. A este propósito destacó el valor de originalidad que tiene el Movimiento sindicalista y la presencia operante de las masas.

A continuación hizo un resumen de las sesiones de trabajo celebradas por el Congreso.

A partir de ahora—agregó—habrá una regulación de relaciones entre los Sindicatos nacionales y las C. N. S. provinciales. Es decisión firme encuadrar a las empresas en la sindicación. Se introduce la novedad de que los representantes serán designados por elección en los distintos grupos y secciones de los Sindicatos. Habrá una nueva regulación en la gestión comercial de los Sindicatos y un interés relevante por los temas político-agrarios, que justifican la convocatoria de un nuevo Congreso para dentro de dos o tres meses, en que estarán estudiadas ya las ponencias. Interés predominante será la sindicación local.

Anunció que la sesión de clausura del Congreso que se está celebrando será anunciada oportunamente y revestirá inusitada solemnidad.

Como consignas, el delegado nacional de Sindicatos señaló que la Ley obliga a una acción más intensa. Se dictarán normas, pero lo interesante no será eso, sino la aplicación de esas normas por parte de los delegados provinciales. Se sustrae a estas funciones de tipo comercial y económico para que puedan entregarse con más ahínco a su misión. Se les ordena una propaganda basada en hechos reales y se les exige una atención preeminente para lo social, encomendándoseles que susciten y despierten un fe auténtica en las masas trabajadoras.

Para la ejecución de estas consignas habéis de actuar perfectamente identificados y con idéntico entusiasmo al del primer día, crecidos en el espíritu ante las difíciles circunstancias presentes y demostráis que, sirviendo así al Movimiento sindicalista, servís las normas de estructura que sirvieron para la creación de Falange. Habéis de dar a vuestra actuación un ejemplo de conducta y servicio de fe en el Caudillo imprescindibles. Deberéis hacer honor a la dedicación en un retrato del Jefe del Estado, que lo éste os decía: «A los Sindicatos Nacionales con mi fe en su obra. Sirviéndole así día por día haréis que la doctrina de José Antonio sea una realidad tangible. (Grandes aplausos.)

Los concurrentes cantaron seguidamente el «Cara al sol» puestos en pie y brazo en alto.

### El viaje del vicepresidente norteamericano a Méjico

#### Persigue fines políticos

Nueva York, 19.—El corresponsal en Washington del «New York Times» estima que el viaje del vicepresidente Wallace, con ocasión de la toma de posesión del nuevo residente en Méjico, Camacho, persigue fines políticos. Todavía existen—dice el corresponsal—importantes problemas en suspenso, como por ejemplo la expropiación de las Sociedades petrolíferas americanas, la reglamentación definitiva de las reivindicaciones agrícolas y los acuerdos sobre los caminos de hierro expropiados.

En los medios diplomáticos se cree que Wallace intentará una solución de estas cuestiones para dejar el camino abierto a un empréstito norteamericano a Méjico y a una colaboración entre los dos países sobre distintos órdenes.—Efe.

#### UN PERIODICO JAPONES

### Habla de un plan de cerco contra el Japón

Tokio, 19.—En relación con las pretendidas intenciones anglo-americanas de concluir un Pacto militar con Tailandia, el «Tokio Asahi Shimbun» habla de un plan británico encaminado a cercar al Japón. El Japón no podrá permanecer inactivo, porque precisamente Tailandia y la región de Saigón quedan incluidas en la llamada zona de defensa anglo-americana en el Pacífico del Sur. Termina diciendo el diario que Tailandia no puede realizar otra política que la de colaborar en el espacio vital pan-asíatico.—Efe.

#### Aviones americanos a Filipinas

Shanghai, 19.—El «Shanghai Evening Post» comunica que han volado por encima de Shanghai unos doscientos aviones norteamericanos, que se dirigían hacia las Filipinas. Los viajeros procedentes de estas islas afirman que se están construyendo allí gran número de bases aéreas. En los medios relacionados con el Ejército americano se considera que la construcción de bases aéreas en las Filipinas constituye una parte del

### EL QUE VOLUNTARIAMENTE PIDA LA CLASIFICACION DE SU CARTILLA EN LA CLASE PRIMERA, NO NECESITA PRESENTAR DECLARACION JURADA DE INGRESOS Y FORTUNA

### Contrabandistas de películas las francesas detenidos

Barcelona, 19.—Han sido detenidos varios individuos que se venían dedicando a pasar desde Francia a España películas extranjeras hurtadas a la Aduana. En esta forma han sido traído a España unas 1.500 películas.

plan anglo-americano de crear cinturón de bases militares que proteja a la India y Australia. Este cinturón, que empezará en las Filipinas, comprenderá además Borneo, la península Malaya y Tailandia.—Efe.



# El Caudillo ha asistido a las honras fúnebres por José Antonio en El Escorial

## Estuvieron presentes el Gobierno, la Junta Política, el Consejo Nacional y el Cuerpo diplomático

San Lorenzo de El Escorial, 20 (5 tarde).—Retrasadas las honras fúnebres por José Antonio hasta las doce menos cuarto, a esa hora estaban colocados en sus lugares respectivos los ministros, Cuerpo diplomático, consejeros nacionales, Junta Política, autoridades de Madrid y representaciones del Ejército de Tierra, Mar y Aire. En el centro de la Basílica, grandes bancos colocados frente a la tumba de José Antonio, fueron ocupados por los invitados. Detrás de la tumba de José Antonio, ocho grandes candelabros de bronce dorado rodeaban al catafalco, constituido por un paño negro con águilas y flechas bordadas, cuyas andas sirvieron para el traslado de los restos desde Alicante el pasado día.

### LLEGADA DEL CAUDILLO

El Generalísimo llegó a las doce menos veinte. Se le rindieron honores en La Lonja. Iba acompañado del general Saliquet, los jefes de las Casas Civil y Militar, señor Gamero del Castillo y otras autoridades. Formaciones con banderas nacionales y del Movimiento se alineaban densamente a lo largo de la entrada principal, dejando un pasillo central para el paso de la comitiva oficial y todos los invitados. Dentro, en el patio de los Reyes, bandas de tambores y músicas armadas le rindieron honores. Entró en el templo el Generalísimo acompañado de las dignidades eclesásticas revestidas. Se situó en el altar mayor, al lado del Evangelio. En la Epístola, el muncio y el obispo de Madrid-Alcalá.

### LA GUARDIA ANTE LA TUMBA

En ese momento, fué relevada la Centuria Ramón Laguna y dieron guardia ante la tumba una representación de la Junta Política, personalmente en José María Arelliza, José Finat y Escrivá de Romani, Alfonso García Valdecasas, José Luna Meléndez, Blas Pérez González, Miguel Primo de Rivera, Dionisio Ridruejo, Gerardo Salvador Merino y Pedro Gamero del Castillo.

A continuación, durante el acto, el relevo corrió a cargo de los Palmas de Plata, que eran Leopoldo Panizo, Juan Francisco Yela, Luciano Servero, Angel Alcázar, Sancho Dávila, Narciso Perales, Santiago López, José Ruiz Pérez del Campo, Agustín Aznar, José Miguel Guitarte, Gabriel García Noblejas, Alfredo Jiménez Milla y Felipe Bárcenas de Castro.

### El Canadá construirá unidades navales de guerra

Ya que no puede contar, para la protección de sus líneas, con la ayuda de Inglaterra

Nueva York, 20 (5 t.).—El ministro de Marina del Canadá, Mac Donald, ha declarado en la Cámara de los Comunes que el Canadá tiene intención de crear, según lo acordado en el Pacto defensivo con los Estados Unidos, una Escuela Naval, así como comprender la construcción de destructores, y, eventualmente, de cruceros, en los astilleros canadienses. El ministro añadió que esta ampliación de la flota es necesaria porque el Canadá tiene que estar en disposición de cumplir las obligaciones contraídas en virtud del mencionado Pacto, y, por otra parte, porque no puede contar con que Inglaterra proteja por sí sola las líneas marítimas del Canadá. Efe.

### LA GUERRA EN EL MAR

#### Ataques contra barcos mercantes

Berlín, 20 (5 t.).—Además del buque cisterna de 8.000 toneladas, alcanzado por las bombas de los aviones alemanes, como se anunció, en la costa oriental inglesa, los aviones alemanes han atacado en esta misma costa a un mercante de unas 3.000 toneladas, que resultó con graves averías y un incendio. También alcanzaron a muy baja altura a tres barcos carboneros. El efecto de este ataque no ha podido ser observado a causa de la oscuridad de la noche.—Efe.

Berlín, 20 (5 t.).—La artillería alemana de largo alcance ha bombardeado de nuevo esta mañana, con éxito, la costa Suroeste de la Gran Bretaña.—Efe.

### TEATRO

Mañana Jueves, a las 7,30 y 10,30 Estreno de la divertidísima comedia

#### No te vayas sin besar

En la que el gracioso Heinz Rühmann (el protagonista de Trece sillas), se supera en una formidable creación de gracia y simpatía.

### CERVANTES

### TERMINAN LOS FUNERALES

En la misa solemne del funeral ofició el sacerdote reverendo Padre prior del Real Monasterio, asistido por dos profesores de la Comunidad de Padres Agustinos. Se cantó la misa de réquiem de Perossi, ejecutada por la capilla de cantores del Monasterio y profesores de Madrid, todos dirigidos por el Padre Aramburu. Terminaron los funerales con la absolución del título por el Padre vicerrector del Monasterio, cantándose el «Liberame Domine».

### EL CAUDILLO ANTE EL TUMULO

Acto seguido, el Generalísimo, que lleva el uniforme de jefe de las J. O. N.-S., con la laureada, se dirigió al título y entonces el señor Gamero del Castillo dió lectura al Decreto del «Boletín Oficial del Movimiento» que concede la Palma de Oro a José Antonio. Dice:

«Como jefe nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., concedo la Palma de Oro con sus distintivos y honores a José Antonio Primo de Rivera, fundador de Falange Española, jefe de la primera línea, jefe nacional de Falange Española de las J. O. N.-S., muerto en servicio de la Patria.»

El Generalísimo dió el grito de «José Antonio», que fué contestado con el «Presente».

Salió de la Basílica. S. E., deteniéndose en el primer tramo de la escalera del patio de los Reyes. En este momento se oyen toques militares del siglo XVII, instrumentados por el reverendo Padre Otaño, dirigidos por el maestro Gasent. Después se tocan los himnos de Oriamendi y «Cara al Sol», que son cantados por todas las personas que se encontraban en el patio de los Reyes. A continuación, el Generalísimo dió los gritos de rigor y se oyó el Himno Nacional, rindiéndose honores hasta su salida del Monasterio. Finalmente, todas las autoridades salen del Monasterio y las fuerzas desfilan por La Lonja en medio de una lluvia pertinaz.—Logos.

### LOS TURNOS DE VELA ANTE LA TUMBA DE JOSE ANTONIO

San Lorenzo de El Escorial, 20 (6 tarde).—Durante toda la tarde, hasta las doce de la noche, proseguirán los turnos de vela ante la tumba de José Antonio. Después de los consejeros nacionales, prestarán servicio los secretarías nacionales de Servicios; a continuación, un turno de la Secretaría General del Movimiento; después, la Jefatura provincial del Movimiento, el S. E. U., Sindicatos, ex combatientes y, por último, las Centurias de Madrid, de media en media hora. Esta tarde, la nacional

de O. J., como fin de la ruta seguida desde Alicante, celebrará un acto en la Basílica y será depositada una palma verde sobre la tumba por dos flechas. A continuación, en un teatro de la localidad, Luisa María Aramburu, dirigirá una charla a las O. J. que han asistido a estos actos.—Logos.

### LOS ACTOS CELEBRADOS EN ALICANTE

Alicante, 20 (5 t.).—Alicante vive hoy una jornada de duelo con motivo del IV aniversario de la muerte de José Antonio. A las cinco de la mañana, todas las organizaciones del partido se han reunido en las plazas de Séneca y de los Luceros, marchando en correcta formación a la Casa-Prisión de José Antonio, lugar donde se han desarrollado los actos en honor del Fundador, y que han revestido inusitada brillantez. A las seis de la mañana se ha celebrado una misa rezada, en la capilla de la Casa-Prisión de José Antonio, oficiada por el ca-

pellán de dicha Casa y ayudado por el consiliario de la Falange, don Baltasar Carrasco. Han asistido autoridades, jerarquías y numerosísimo público, que llenaba totalmente las amplias galerías situadas en el atrio de dicha capilla. Después, a las seis y cuarenta, hora en que cayó el Fundador, las autoridades y jerarquías se trasladaron al patio de la Enfermería, situándose frente a la cruz que señala el lugar exacto donde fué fusilado José Antonio. Allí el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, camarada Rivilla Azpune, dió los tres gritos de «José Antonio», «Presente», unánimemente contestados por todos los asistentes, procediéndose acto seguido a la colocación de cinco rosas por camaradas de la Sección Femenina y de innumerables coronas de flores ante la cruz. Seguidamente se entonó el «Cara al Sol» en medio de una emoción intensísima. Este acto se ha celebrado en medio de una oscuridad total, ilumina-

da tan sólo por las estrellas, luz natural del amanecer alicantino, cuya tierra vió caer al mártir de la Falange. Inmediatamente se formaron los turnos que hasta media noche han de dar guardia junto a la cruz del patio de la Enfermería. La primera ha sido formada por el jefe provincial, comandante de Milicias, presidente de la Diputación y secretario provincial del Movimiento, a la que turnaron otras jerarquías que efectuaron dos turnos seguidos. Desde el cuarto turno al décimo inclusive, forman oficiales ex combatientes y continúa más tarde la C. N.-S., oficiales de Milicias, delegados de los diferentes distritos de la población, cadetes de O. J., ex cautivos, S. E. U., y flechas de O. J.

A las nueve de la mañana se han concentrado en la plaza de los Luceros todos los Sindicatos de la C. N.-S., que marcharon a la Casa-Prisión de José Antonio, donde hicieron ofrenda de numerosísimas coronas de flores.

### EL PACTO TRIPARTITO

#### Probablemente se adherirán otras potencias

Viena, 20 (7 t.).—En la declaración hecha por el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, después de la adhesión de Hungría al Pacto tripartito, hizo notar el gobernante alemán que probablemente otras potencias se adherirán igualmente al Pacto. Los países que hasta ahora lo han firmado están decididos firmemente a lograr la unión de todos los pueblos jóvenes que trabajan por una paz justa y equitativa.—Efe.

### HITLER RECIBE AL CONDE TELEKI

Viena, 20 (7 t.).—Después de la firma del protocolo que prevé la adhesión de Hungría al Pacto tripartito, acto que se celebró a las doce y media en el Palacio del Belvedere, el Führer-Canciller dió un almuerzo íntimo en honor de sus huéspedes. Asistieron el ministro de Relaciones Exteriores de Italia, el embajador del Japón, el presidente del Consejo húngaro y su ministro de Negocios y el ministro de Negocios Extranjeros del Reich.—Efe.

Viena, 20 (7 t.).—A las tres y media de la tarde de hoy, el Führer ha recibido al presidente del Consejo húngaro, conde Teleki, y a su ministro de Negocios, conde Csaky, en presencia de von Ribbentrop, en el Hotel Imperial.—Efe.

### La adhesión de Hungría al Pacto tripartito contribuirá a la reorganización económica y política de Europa

Viena, 20 (5 t.).—Con motivo de la adhesión de Hungría al Pacto tripartito de Berlín, el Gobierno húngaro ha comunicado una declaración en la que pone de relieve que Hungría se adhiere al Pacto tripartito de Berlín, con la intención de contribuir igualmente, después de la liquidación de la guerra, en proporción a sus fuerzas, a la reorganización política y económica de la Europa del Sureste. Alemania, Italia y el Japón concertaron una alianza con el fin de poner un freno a la extensión de la guerra y para devolver al mundo una paz justa y duradera. Hungría había sido abatida por los dictados de paz injustos y desmoralizadores de París. Durante dos décadas, Hungría pidió ayuda a las potencias que luchaban por sus derechos vitales, afectados por la misma suerte y la misma injusticia. Solamente esas potencias estaban dispuestas y tenían los medios de hacer lo necesario para que el país que compartía su suerte obtuviera posibilidades de existencia, como así ha sucedido al conseguir la revisión de las disposiciones territoriales del dictado de paz de Trianon. De esta manera han inaugurado una nueva era en la historia de los pueblos con una alianza cuyo objetivo final es una paz basada en la justicia. Por lo tanto, esta alianza no se dirige contra nadie.—Efe.

### ASPECTO DE LA CASA-PRISION

De todos los pueblos de la provincia continúan llegando representaciones de las distintas organizaciones del partido. El recorrido lo hacen a pie desde las respectivas localidades y se dirigen inmediatamente a la Casa-Prisión de José Antonio, depositando numerosísimas coronas de flores ante la cruz que señala el lugar donde cayó el Fundador. La Casa-Prisión presenta un aspecto brillantísimo, por la gran cantidad de público que acude a visitarla y dedicar un póstumo homenaje a la memoria de José Antonio.

En el nicho del Cementerio municipal de Nuestra Señora del Remedío, donde estaba inhumado el cadáver del Fundador de la Falange desde que fué desenterrado de la fosa común, hasta su traslado a El Escorial, ha sido aplicada una lápida de mármol negro con el emblema de la Falange y el escudo de la ciudad con una inscripción alébrica que perpetúa su recuerdo.—Logos.

### LOS FUNERALES EN ALICANTE

Alicante, 20 (5 t.).—Con gran solemnidad se han celebrado hoy, a las doce, en la Colegiata de San Nicolás de Bari, funerales por el eterno descanso del alma de José Antonio, en el IV aniversario de su muerte. La Colegiata presentaba un aspecto imponente por la gran cantidad de público asistente. Grandes crespones negros con el yugo y las flechas, adornaban el altar mayor. En el coro se hallaban las autoridades civiles, militares y eclesiásticas, así como todas las jerarquías provinciales y los llegados ayer y hoy para asistir a los actos. Asistieron también varias Centurias de falangistas, Sección Femeni-

## Furioso y prolongado bombardeo aéreo sobre BIRMINGHAM

### Cientos de aviones han arrojado más de quinientas toneladas de bombas

Berlín, 20 (5 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:

«Como represalia por los ataques británicos contra los barrios habitados de Hamburgo, Bremen y Kiel, importantes informaciones de combate, al mando de los mariscales Kesslerling y Sperle, han bombardeado la noche del 19 al 20 de Noviembre, la ciudad de Birmingham, importante centro de la industria británica de armamento y aprovisionamiento. En las sucesivas que se sucedían rápidamente, cientos de aviones de combate han lanzado más de 500.000 kilos de bombas, muchas del calibre más pesado. Los incendios y explosiones, visibles a una distancia muy grande, se han extendido más aun que los originados en el ataque de Coventry. En otros lugares y durante la misma noche, la aviación ha proseguido los ataques contra Londres y otros objetivos importantes de Inglaterra central y meridional. Cierta número de aerodromos como los de Marham, Norwichlatten y Cromwell han sido bombardeados, siendo destruidos e incendiados cobertizos y cuarteles. Liverpool, Southampton y otros puertos de la costa de la Mancha han sido también objeto de los ataques de la aviación alemana. A lo largo de la costa oriental inglesa los aviones ligeros de combate han atacado con éxito a tres navíos mercantes. Un pequeño submarino, al mando del teniente de navío Wohlfahrt, que como ha sido anunciado hundió cuatro mercantes enemigos con un desplazamiento total de 23.880 toneladas en el curso de su última expedición, lleva destruidos, en total, hasta la fecha 61.500 toneladas de buques mercantes enemigos. Durante la noche del 19 al 20 de Noviembre, los aviones británicos han bombardeado, en territorio alemán, los barrios habitados y otros objetivos desprovistos de importancia militar. La mayor parte de los aviones enemigos que se dirigían contra la capital del Reich fueron rechazados por el fuego de la D. C. A., antes de llegar a su objetivo. Un avión ha lanzado bombas sobre la histórica ciudad de Potsdam. Los daños materiales causados en esta ciudad, así como en otros lugares de Alemania, son insignificantes y se limitan, en general, a ligeros daños producidos en las casas y en las calles. Varios hospitales han sido de nuevo alcanzados. Anoche dos bombarderos enemigos fueron derribados por la D. C. A., antes de alcanzar sus objetivos. Cinco aviones alemanes no han regresado a sus bases.—Efe.

libaki fueron rechazados con grandes pérdidas para el enemigo. Nuestra aviación, en estrecha cooperación con las fuerzas terrestres, bombardeó con bombas de pequeño calibre y ametralló a las tropas adversarias, cobertizos y concentraciones militares. Además de los tres aviones enemigos señalados en el comunicado número 165, fueron derribados e incendiados otros cinco aparatos adversarios. Uno de nuestros aviones no regresó a su base. En el África del Norte una de nuestras formaciones aéreas que descubrió un grupo de autos blindados enemigos al Sureste de Sidi, El Barrani, le atacó infligiéndole considerables pérdidas, inutilizando parte de los vehículos y poniendo en fuga a los demás. Nuestras columnas rápidas alcanzaron al enemigo, atacándole decididamente y obligándole a replegarse. Nuestras formaciones aéreas atacaron a los cazas ingleses de protección y derribaron seis de ellos, tipos «Gloster». En total fueron destruidos cinco carros armados enemigos, una docena de autos blindados y algunos cañones. Todos nuestros aviones regresaron a sus bases. Nuestros aparatos bombardearon el puerto de Alejandría, los muelles de la isla de Ras-El-Tin, el aerodromo y los navíos anclados en el lago de Nefisha, al Sur de Ismailia.—Efe.

### COMUNICADO GRIEGO

Atenas, 20 (7 t.).—El cuartel general de las fuerzas británicas en Grecia, publica el siguiente comunicado:

«Los aparatos de caza de las Reales Fuerzas Aéreas, efectuaron operaciones sobre territorio enemigo, el martes, y lograron triunfos considerables sobre gran contingente de cazas enemigos. Sobre las líneas del adversario una de nuestras formaciones entabló combate con gran número de aviones enemigos. Ocho cazas del modelo «Cr-Rw» y uno «G-A 50», último modelo italiano de aviones de defensa, fueron derribados y destruidos. Otros dos aviones «Cr-42» resultaron alcanzados, tan gravemente, que es imposible hayan podido regresar a sus bases. Todos nuestros aviones volvieron a su punto de partida. Únicamente hay que señalar a un piloto ligeramente herido.—Efe.

### BOMBARDEO DE ADEN

Aden, 20 (5 t.).—Esta mañana se ha dado en esta ciudad la señal de alarma aérea, la primera que se da desde hace un mes. Los aviones enemigos lanzaron cierto número de bombas sobre una gran extensión, pero según afirman las noticias inglesas, todas cayeron en el mar o en terreno desierto y no causaron daños ni víctimas.—Efe.

### EL BOMBARDEO SOBRE BIRMINGHAM DURO UNAS DIEZ HORAS

Berlín, 20 (5 t.).—La D. N. B. comunica sobre el bombardeo de Birmingham, que éste ha durado unas diez horas y fué verificado por centenares de aviones alemanes. Birmingham es el centro de la industria del acero y además un importante centro de depósitos para las mercancías de importación y en primer lugar de lana en bruto. También se encuentran en dicha ciudad importantes fábricas de fusiles, municiones y neumáticos y una de las más importantes Casas de la moneda de Inglaterra. El ataque de los aviones alemanes se ha visto favorecido por el tiempo, lo que les ha permitido lanzar con toda precisión sus bombas sobre los objetivos industriales de la ciudad.—Efe.

### COMUNICADOS INGLESES

Londres, 20 (5 t.).—Se anuncia oficialmente que los aviones de caza británicos que se encuentran en Grecia han derribado nueve aviones italianos en la jornada de ayer, sin haber tenido pérdidas propias.—Efe.

Londres, 20 (5 t.).—El Almirantazgo británico comunica:

«Durante la noche del martes al miércoles, fuerzas navales ligeras británicas establecieron contacto con una lancha torpedera alemana en el mar del Norte. La lancha alemana fué hundida y sus supervivientes recogidos por nuestros buques, que no sufrieron daños ni pérdidas.—Efe.

### COMUNICADO ITALIANO

Roma, 20 (7 t.).—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas número 106:

«Fuerzas y repetidos ataques al Este de Gorizia y en la carretera de Ka-

na y numerosísimo público, que llenaba totalmente las amplias naves de la Colegiata. A la terminación del funeral, las fuerzas asistentes al mismo se situaron en correcta formación en la plaza de Abal Peñalba, en cuyo lugar el jefe provincial del Movimiento dió los presentes de ritual, unánimemente contestados, y a continuación entonaron los Himnos nacionales y del Movimiento. Inmediatamente después, las fuerzas marcharon a sus respectivos cuarteles sin desfilas ante las jerarquías y autoridades.—Logos.

Las informaciones recibidas de nuestra Agencia en Madrid, señalan que en toda España han tenido lugar, con gran solemnidad, honras fúnebres por el glorioso fundador de la Falange.

### Fuego antiaéreo en Gibraltar

Algeciras, 20.—A las doce y media de esta mañana las baterías antiaéreas de Gibraltar hicieron nutrido fuego sobre un avión que se acercaba. Probablemente se trataba del avión de reconocimiento que casi todos los días hace su visita al Peñón. A poco de haber cesado el fuego, se reanudó éste con mayor intensidad sobre otro avión, que tampoco dejó caer bombas.—Logos.

### Terremoto en el Japón

Tokio, 20 (5 t.).—Poco después de medianoche se ha sentido una sacudida sísmica en gran parte del Japón, que se ha extendido desde Tokio hasta el Norte de Hokaido. En ciertas regiones, el terremoto paró los relojes y la gente se precipitó, alarmada, fuera de sus casas.—Efe.

### El Presidente de Turquía

Ha recibido al embajador turco en Berlín

Estambul, 20 (5 t.).—El presidente turco ha recibido al embajador de Turquía en Berlín, Gerede. También ha sido recibido por el presidente del Consejo y por el ministro de Asuntos Exteriores.—Efe.

### GRAN BRETAÑA Y la INDIA

Delhi, 20 (7 t.).—El Virrey ha pronunciado un discurso ante la legislatura central de la India, en el que anunció que el Gobierno británico no se ha decidido, en las circunstancias actuales, a dar satisfacción a las proposiciones relativas a la ampliación del Consejo Ejecutivo, mediante la designación de jefes políticos indios y la creación de un Comité consultivo de guerra. Añadió que, sin embargo, no han sido rechazadas definitivamente estas demandas, las cuales podrán ser aceptadas más adelante. Declaró también que la principal preocupación de la Gran Bretaña consiste en aprovechar la facultad de la India para hacer la guerra con fuerza creciente, y refiriéndose a la importancia de la Conferencia del «Grupo Oriental del Imperio», dijo que los recursos económicos de la India deben convertirse a esta colonia en un gran centro de abastecimiento de la Gran Bretaña. Terminó subrayando las buenas relaciones con el Tibet y el Afganistán y la importancia de la reciente visita de una misión siamesa y otra china.—Efe.

### SERVICIO AGRONOMICO

#### Sobre peticiones de abonos nitrogenados distribuidos por el Estado

De orden de la superioridad, se advierte a los vendedores de abonos y agricultores en general, que deben abstenerse de elevar peticiones a la Dirección General de Agricultura y a esta Jefatura para que se les tenga en cuenta en las distribuciones que puedan hacerse de abonos nitrogenados. Estas distribuciones se realizarían por las Jefaturas Agronómicas provinciales entre todos los vendedores de abonos que reúnan condiciones legales, siguiendo las normas que oportunamente se establecerían.

Segovia, a 19 de Noviembre de 1940. El ingeniero jefe, Antonio Baeza.

### Patronato de Huérfanos de Infantería

Por el presente se hace saber a los familiares de los huérfanos de dicho Patronato que tengan haberes atrasados, que deben reclamarlos del mismo, Alcalá, número 42 (Madrid), en el plazo de tres meses, perdiendo el derecho a ellos, en caso de no solicitarlo.

### AL COMERCIANTE

Le interesa el anuncio de sus productos y a la vez la economía. POR 2,50 PTAS. SOLAMENTE podrá usted publicar en EL ADELANTADO (Sección de breves) 20 PALABRAS y comprobará la eficacia del mismo.



## CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTIFICAS

### Con el nombre de "FRANCISCO FRANCO" se instituyen dos premios de 50.000 pesetas para estimular y recompensar los trabajos de investigación

#### Cinco premios anuales de 5.000 pesetas para la juventud estudiosa

La reciente disposición aparecida en el «Boletín Oficial» del día 11 del actual, por la que instituye el Consejo Superior de Investigaciones Científicas premios a fin de estimular los trabajos de investigación, es una muestra de la irrevocable decisión del Caudillo de desarrollar la investigación, aumentar las posibilidades técnicas y aplicarlas a nuestra independencia, beneficiando la riqueza nacional y abriendo caminos de prosperidad.

El Estado nuevo, fortaleciendo y estimulando la iniciativa privada, y con un alto sentido de responsabilidad proteccionista, instaura en primer lugar dos premios, que bajo la advocación señora del Caudillo servirán para estimular y recompensar los trabajos de investigación de mérito relevante. Los premios «Francisco Franco» son en cantidad de 50.000 pesetas para el único trabajo que lo mereciera en materia de Letras, y otras 50.000 pesetas para otro trabajo en materia de Ciencias. Ambos trabajos habrán de ser de mérito verdaderamente relevante, tanto en su investigación y consecuencias como en su significación nacional, ya documental, ya bibliográfica, ya de adelanto científico. El plazo de admisión de los trabajos para la presente convocatoria termina a las veinte horas del día 20 de Septiembre de 1941.

Los premios ordinarios de 5.000 pesetas cada uno se establecen en número de dos para las disciplinas de Letras, y tres para las de Ciencias. A ellos no podrán concurrir quienes sean ya profesores oficiales de cualquier grado de enseñanza. Dichos premios se establecen para los estudiantes o los que habiendo acabado sus estudios se hallen preparando para una situación definitiva oficial en la organización de la Ciencia española.

Tanto los premios «Francisco Franco» como los ordinarios podrán ser publicados por el Consejo, pudiéndose otorgar subvenciones en el sentido de proceder a nuevos trabajos y labores ganaderos que cualquier reclamación que surja sobre recogidas de lanas deberá ser puesta en conocimiento de este Sindicato provincial de Ganadería, para resolver de acuerdo con los delegados provinciales textiles, y de no conseguir resolución, se elevará la reclamación a la Comisaría Arbitral Central, que resolverá definitivamente y con carácter inapelable.

Las condiciones previstas son: tener concluidos los estudios en la Universidad, escuela especial o centro de cultura superior; haber realizado algún trabajo de investigación, poseer dos idiomas y hacer exposición de un plan de estudio.

Las solicitudes serán dirigidas al señor presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. El plazo de presentación concluirá el 11 de Diciembre del año actual.

El becario demostrará, en prueba escrita, la posesión de dos idiomas extranjeros, y en circunstancias especiales de investigación de Letras o Derecho, la del latín.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

El secretario hace constar, a ruego del vocal nato señor Sánchez Herrero, el sentimiento del mismo por no poder asistir a la sesión a causa de tener que concurrir a la misma hora a otra de la Junta Harino-Panadera.

### Misa de Privilegio

La que se oficie mañana jueves, día 21, a las diez, en la iglesia de Santa Eulalia, se aplicará por el eterno descanso del alma de la señora

**D.ª Josefa Monedero**  
Madre política del arquitecto municipal don S. Manuel Pagola  
D. E. P.

**La familia,**  
Agradecerá a sus amistades la asistencia.

### NOTAS DE HACIENDA

#### Concurso-oposición

Se convoca a un concurso-oposición en la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre para la provisión de veinte plazas de revisores- numeradores, con el jornal diario de 13 pesetas, de cuyas plazas serán reservadas cuatro para caballeros mutilados, seis para ex combatientes, dos para ex cautivos, dos para huérfanos y otras personas económicamente dependientes de las víctimas de guerra y de los asesinados por los rojos, y cuatro para turno libre.

El plazo de presentación de instancias termina el 30 del actual mes de Noviembre, y las normas y condiciones se hallan de manifiesto en el tablón de anuncios de la Delegación de Hacienda.

### SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO

#### Entrega forzosa de la totalidad de las existencias declaradas disponibles para la venta de trigo, centeno y maíz

El ilustrísimo señor delegado nacional del Servicio Nacional del Trigo se ha dignado ordenar la entrega forzosa de todas las existencias declaradas disponibles para la venta de trigo, centeno y maíz, que se encuentren en poder de tenedores.

La entrega deberá tener lugar en los almacenes de este Servicio, precisamente antes del día 30 del presente mes de Noviembre.

Lo que se hace público para general conocimiento y más exacto cumplimiento.

### GRATITUD

Las Siervas de María de esta ciudad dan, por nuestro conducto, las más rendidas gracias a las numerosas personas que las han acompañado en su dolor y oraciones con motivo de la muerte de la virtuosa superiora de la Comunidad, reverenda Madre Flora de Anasagasti (q. e. p. d.).

El día 28 del presente mes, a las once horas, se reunirá la Junta Económica de este Hospital, para la adquisición de los artículos que no fueron adjudicados en la reunión celebrada el día 18 del actual.

Las proposiciones se ajustarán al pliego de condiciones existente en esta Jefatura y podrán entregarse hasta el día anterior al de la reunión.

Los oferentes están obligados al cumplimiento de lo ordenado respecto a fianza y a la presentación del recibo corriente de la contribución.

Segovia, 19 de Noviembre de 1940.—El jefe administrativo, **Salvador Delgado Guerrero.**

#### Jefatura de Transportes Militares de Segovia

Debidamente autorizado por la Superioridad, el día 29 del actual y a las doce horas, tendrá lugar en esta Jefatura, sita en José Zorrilla, número 49, la adjudicación del servicio de acarreo que se verifiquen en el mes de Diciembre próximo, encontrándose el pliego de condiciones en la misma a disposición de cuantos lo interesen.

Segovia, 19 de Noviembre de 1940.—El jefe de Transportes, **Salvador Delgado Guerrero.**

#### Ayuntamiento de Turégano

##### Subasta de pinos

El día 28 del actual, a la hora de las doce, tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta de productos primarios de madera, consistente en 508 pinos negres que cubican 483,742 metros cúbicos de madera y 250,963 de leña de tronco, con un valor total de pesetas 48.556,04.

El depósito provisional para tomar parte en la subasta es el del 5 por 100 de la expresada cantidad.

Las proposiciones pueden presentarse en la Secretaría municipal, todos los días laborables, a las horas de oficina, de diez a catorce, hasta las doce del día 27 de Noviembre actual.

Los pliegos de condiciones se encuentran en esta Secretaría y modelo para hacer la proposición, según anuncio inserto en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 8 del actual.

Turégano, 16 de Noviembre de 1940. El alcalde, **Teodoro Heredero.**

## BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

### Reducción del interés de los préstamos al 5 por 100

PRESTAMOS AMORTIZADOS CON PRIMERA HIPOTECA, a largo plazo, de cinco a cincuenta años, sobre fincas rústicas y urbanas, con facultad de reembolsos anticipados.

Celeridad en la tramitación de las concesiones y facilidad para entregas rápidas.

PRESTAMOS ESPECIALES PARA EL FOMENTO DE LA CONSTRUCCION y mejoras de propiedad rústica, a corto y a largo plazo.

NEGOCIADO ESPECIAL DE APODERAMIENTOS e INFORMES con carácter GRATUITO para informar y representar a los prestatarios en la tramitación del préstamo.

Para informes y detalles: MADRID, Avenida de Calvo Sotelo, 10.—BARCELONA, Paseo de Gracia, 8 y 10.

### Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 18.—Premiado con 25 pesetas, número 52. Premios con 2,50 pesetas, los terminados en 52.

### GRAN PARTIDO DE FUTBOL

Athletic-Aviación  
Gimnástica-Segoviana  
Domingo, 24

### Gran feria de ganados en Turégano (Segovia)

Como de tiempo inmemorial, en esta villa y en el año presente, está proyectado celebrar la tan renombrada y acreditada feria titulada de SAN ANDRES, de toda clase de ganados, especialmente mular, caballar, vacuno y asnal.

No existe impuesto municipal alguno, debiendo venir provistos los feriantes de la guía sanitaria de sus ganados y la conveniencia de traer piensos para los mismos.

Turégano, 18 de Noviembre de 1940. El alcalde, **Teodoro Heredero.**

### "Novios"

¿Desean adquirir pulseras de pedida, solitarios, trespillos y alianzas? Visiten la Joyería la Salve, donde hallarán modelos de novedad y garantía. Esta casa presenta en calidad y buen gusto infinidad de objetos para regalo de boda.

Isabel la Católica, 9 SEGOVIA

### EL UNICO

Almacén de trapos y botellas S. DE PABLOS

José Zorrilla, 50. Teléfono 494. Segovia.

### Miguel del Pozo

MEDICO-DENTISTA  
Consulta diaria excepto los sábados en SANTA MARIA DE NIEVA

### Manuel Herrero Martín

MEDICO  
Especialista en niños  
Consulta de tres a seis  
Plaza del Corpus, 8, principal. B. Teléfono 231 SEGOVIA

### El almacén de huevos

que se fundó en Segovia, sito en Ruiz de Alda, número 6, sigue funcionando, teniendo en cuenta que sus precios serán iguales que los de Madrid, con el fin de abastecer esta plaza

### AGUA VISNU

Sin rival para la belleza femenina  
PERFUMERIA VELASCO  
Isabel la Católica, 2 Teléfono 260

### Herniados

Unicamente podéis curar vuestra hernia sin operación, sin molestias, sin dolor y sin tener que abandonar vuestras ocupaciones, con el TRATAMIENTO ANTIHERNARIO NOTTON (patentado), de fama mundial, tan conocido por el público segoviano y recomendado por todos los médicos por sus buenos resultados, pues es el único que está garantizado y que cura radicalmente las hernias.

¿QUIERE USTED SER CARTERO DEL ESTADO?.. 1.000 plazas a oposición muy fácil para carteros de población SUeldo de ENTRADA 4.000 PESETAS

(Convocados «B. O.» de 6 Noviembre). Pueden solicitar plaza todos los españoles de dieciocho a cuarenta años que sean afectos al Glorioso Movimiento, siendo estas las únicas condiciones exigidas. Instancias hasta el 15 de Diciembre; documentos a presentar posteriormente. La Academia HIDALGO efectúa una preparación especializada por correspondencia. Todas aquellas personas que quieran conseguir una de estas plazas por cumplir las dos condiciones arriba indicadas y deseen preparar de un modo rápido y sencillo el Programa que se exige en la oposición, no tendrán que hacer más que remitir por giro postal o telegráfico, a la acreditada Academia HIDALGO, establecida en Madrid en la calle de Desgoñado, 11, la cantidad de cien pesetas como pago único por toda la preparación, en cuyos honorarios se encuentran incluidas las contestaciones al Programa. Los exámenes darán comienzo el día 2 del próximo mes de Abril. Al hacer el giro mandarán nombre y domicilio del opositor y recibirá a correo seguido modelo de instancia, relación de documentos a presentar, las primeras lecciones de la preparación y toda clase de instrucciones relativas a esta oposición.

## Anuncios breves

De una a veinte palabras, dos pesetas cincuenta céntimos; por cada palabra más, veinte céntimos. Los originales se remitirán a la Administración de EL ADELANTADO, San Agustín, 7 (bajo), acompañados de su importe en metálico, sellos de Correos u otra forma análoga, el día antes de la fecha en que deban publicarse.

### Mondadoras

de patatas. Picadoras de carne. Molinos de café y especias. Lavadoras de platos y vajillas. Cámaras secadoras de ropa. Máquinas planchadoras. Maquinaria para panadería y pastelería. MAQUINARIA CARBONELL. Representante: U. Mariano García. Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

### Vendo

cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

### Compraría

100 ovejas merinas para criar, juntas o separadas. Ofertas, Juan García, en Aragoneses.

### Sirvienta

se necesita para sacerdote, te, en pueblo, desde cuarenta y cinco años en adelante. Informarán, Colón, 9, principal, centro.

### Marvel

productos de belleza. Representante: U. Mariano García. Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

### Vendo

fuelle seminuevo para fragua y herramienta de la misma. Tratar, Ruperto Frías, en Puebla de Pedraza.

### Electrón

reparará a usted su aparato de radio. Taller, en Juan Bravo, 25.

### Se vende

la casa de Santa Columba, número 15. Razón, teléfono 122.

### Máquinas

de coser compró, vendo, cambio y arreglo toda clase. Dirigirse, casa Ignacio Herranz, Bernandos. (Segovia).

### Vendo

ocho vacas segundo parto; seis primizas, de Santander. Cambio por ganado no en producción. José Duque, San Clemente, 16.

### Vendo

o cambio por recién paridas cinco novillas suizas primero y segundo parto, preñadas de cuatro, seis, y ocho meses. Tratar, Cantarranas, 1. Segovia

### Vendo

edificio propio para cocheras o taller, diecinueve metros fachada, veinticinco fondo, con jardín. San Vicente Ferrer, entre José Zorrilla y Camino Nuevo. Razón, en almacén de botellas.

### Vendo

casa comidas con utensilios y horno de asar, en Turégano, ferrial. Para tratar, con Virgilio Rodríguez. Carbonero el Mayor.

### Vendo

dos cerdos de siete meses, dos ventanas grandes cerco alfarería y maderas viejas de varias medidas. Travesía calle Parra, 3. Francisco Alvarez.

### Hormigonera

vendo seminueva accionada a mano, pudiéndose acoplar motor. Razón, teléfono 245.

### Chota

desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunicue su paradero a Justo Díez. Lastras de Cuéllar.

### Vendo

par de vacas, gran producción, abocadas del segundo. Tratar, Andrés Hernanz, en Cabañas de Polendos.

### Se venden

65 ovejas de vida y 65 borregos, juntas o separadas. Tratar, Verónica Sanz. Miguel Ibáñez.

### Vendo

novilla abocada a parir, buen tamaño. Roque Marcos. Nieves, 10. San Lorenzo.

### Se vende

una vaca de leche, segundo parto, hace diez días. Abundante producción. Tratar, Pablo Herrero. Sangarcía.

### Pérdida

de una pollina, edad de seis a siete años, pelo negro, alzada regular, desherrada de las cuatro extremidades. Abonará gastos su dueño. Alejandro Arribas, en Nieva.

### Persona

activa se necesita para representación de acreditado producto de belleza en capitales región centro de España. Escribir señor Lasarte-Montera, 15. Anuncios Madrid.

### Practicante

de farmacia, soltero, mucha práctica, se ofrece. Razón. Mariano García, en Verde del Majano.

### Vendo

cerda preñada tres meses y dos cerdos de unas cinco arrobas. Timoteo Olmos, en Santo Domingo de Pirón.

### Vendo

siete vigas de olmo de 800 x 20 x 18, más 20 docenas de ripias de olmo de 200 x 20 x 1,4. Tratar, económico de Escarabajosa de Cabezas.

### Flores

artificiales de todas clases, extenso surtido. El Capricho, Cervantes, 2.

### Seleccionadora

se vende en San Clemente, 2.

### Vaca

suiza vend/o, abocada a parir. Florencio de Frutos, en Hostanreces de Eresma.

### Dr. Useros Casas

Especialista en partos y enfermedades de la mujer  
Ex-médico de guardia de la Maternidad provincial de Madrid y tocólogo puericultor por oposición  
RAYOS X. ELECTROMEDICINA  
Consulta diaria de once a una y de tres a cinco  
Plaza S. Martín, 1. Tel. 186. Segovia

### Dr. E. Rebollar

Médico forense y de la Beneficencia por oposición  
CORAZON, PULMONES Y MEDICINA INTERNA  
Rayos X. Diatermia. Electrorradiografía. Luz ultravioleta  
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6  
Colón, número 9 Teléfono 178